

# まちの できごと

5/16金

## キャッシュレス納付 推進宣言を行いました

海部津島納税貯蓄組合連合会と津島税務署管内税務推進協議会の共催で、津島税務署管内の海部地域7市町村のキャッシュレス納付推進宣言式が行われました。キャッシュレス納付とはパソコンやスマートフォンを使った納付のことで、納付の利便性を高める取組のひとつです。国税・地方税のキャッシュレス納付の更なる普及に向けて、共同して推進していくことを宣言しました。



6/15日

## 市制20周年記念 地酒で乾杯愛マルシェ

市制20周年記念として、地域の魅力がぎゅっと詰まったイベント「地酒で乾杯愛マルシェ」が名鉄藤浪駅前広場で開催され、大勢の来場者で賑わいました。

今回の目玉のひとつは、名鉄とコラボで登場した限定ラベルの地酒とオリジナル鉄道グッズ。数量限定ということで、鉄道ファンの皆さんが早朝から列を作るほどの人気ぶり、販売からあつという間に完売しました。

会場には他にも、飲み比べができる市内の4つの酒蔵による地酒があり、地域の食材を使ったおいしい食事を囲んで家族や友人とのひとときを楽しむ方など、来場者の皆さんがそれぞれの過ごし方で楽しんでいました。

地域の味と人のつながりを感じられる1日となりました。

